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All'Adriatic Sea Forum 2023 il primo summit dei presidenti dei porti adriatici

Come far crescere il traffico crocieristico e via ferry, ottimizzare la gestione

dei passeggeri via mare e individuare nuove iniziative per ridurre l'impatto

ambientale. Queste e altre tematiche saranno al centro del primo summit dei

presidenti dei porti adriatici giovedì 4 maggio a Dubrovnik. L'evento rientra

nell'ambito della giornata inaugurale della sesta edizione di Adriatic Sea

Forum, ideato e organizzato da Risposte Turismo, quest'anno in partnership

con la Dubrovnik Port Authority e la Città di Dubrovnik. Il summit dei presidenti

dei porti adriatici, in programma a porte chiuse, è frutto dell'impegno congiunto

di Risposte Turismo, Assoporti e Dubrovnik Port Authority. Un incontro mai

tenutosi prima in Adriatico che terminerà con la firma di una dichiarazione di

intenti sulle iniziative e le attività future che potranno essere realizzate negli

scali turistici dei paesi che si affacciano sul mar Adriatico. A dialogare sul

presente e futuro del turismo via mare nell'area sarà un panel di grande livello

composto, tra gli altri, da Bojan Hlaa, presidente Rijeka Port Authority; Boidar

Longin, presidente Zadar Port Authority; Fulvio Di Blasio, presidente Autorità

di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale; Joko Dvornik,

presidente Split Port Authority; Kristijan Pavic, presidente Dubrovnik Port Authority; Rodolfo Giampieri, presidente di

Assoporti; Tomislav Batur, presidente Croatian Association of Port Authorities; Ugo Patroni Griffi, presidente Autorità

di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale; Vincenzo Garofalo, presidente Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Centrale; Zeno D'Agostino, presidente Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale;

Zvonimir trkalj, presidente Sibenik Port Authority e Josip Bilaver, presidente Ploe Port Authority. " È motivo di grande

orgoglio e soddisfazione per Risposte Turismo aver contribuito all'ideazione del primo summit dei presidenti dei porti

adriatici e poterlo ospitare nell'ambito del nostro Adriatic Sea Forum - ha commentato Francesco di Cesare,

presidente di Risposte Turismo - Il summit sarà la prima occasione per i vertici degli enti che amministrano i porti

dell'area adriatica per incontrarsi e confrontarsi di persona sulle migliori strategie e iniziative per valorizzare e

promuovere il potenziale turistico dell'area adriatica ". Quanto ai traghetti, nel 2022 quasi 18 milioni di passeggeri

movimentati (+27% sul 2021). Croazia primo paese con 9,2 milioni di passeggeri accolti (51% del totale dell'area)

davanti a Grecia (4,5 milioni) e Italia (2,8 milioni).

WebItMag

Primo Piano
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Porti di Venezia e Chioggia, approvato il rendiconto 2022

Ok all'unanimità dal comitato di gestione. «Risultati postivi ed esposizione

finanziaria in calo». Continua lo stato di agitazione della Nuova Clp per il

rinnovo del bando dei servizi per il funzionamento dei terminal Il Comitato di

gestione dell'Autorità di sistema portuale a Venezia ha approvato venerdì

all'unanimità il rendiconto per l'esercizio finanziario del 2022. Un risultato di

amministrazione di oltre 36,5 milioni di euro, un saldo di cassa di oltre 153,6

milioni e un risultato di parte corrente di oltre 25,6 milioni di euro. Continua a

ridursi l'esposizione finanziaria in mutui dell'Ente passando dai 79,5 milioni di

euro del 2020 ai 72,2 milioni di euro del 2022. Oltre al presidente dell'Autorità

di sistema dei porti di Venezia e Chioggia, Fulvio Lino Di Blasio, al voto il

segretario dell'authority, Antonella Scardino, l'ammiraglio Piero Pellizzari,

direttore Marittimo del Veneto e comandante della Capitaneria di porto d i

Venezia, il rappresentante della Città Metropolitana di Venezia, Giuseppe

Roberto Chiaia, il rappresentante della Regione del Veneto, Maria Rosaria

Anna Campitelli, i rappresentanti del collegio dei revisori dei conti. Gli

investimenti hanno riguardato opere portuali, escavi e manutenzione dei canali

assorbendo complessivamente oltre 198,6 milioni di euro. In questo ammontare sono compresi anche i fondi pubblici

acquisiti dall'Autorità nell'ambito del fondo investimenti complementari al Pnrr e dal ministero delle Infrastrutture e

Trasporti. Gli investimenti consentiranno un ammodernamento del porto con il fine di adeguarlo alle future prospettive

di traffico in linea con i documenti di programmazione pluriennale. Nel corso del Comitato i membri hanno approvato

inoltre l'aggiornamento annuale del Piano integrato di attività e organizzazione 2022-2024 e il rilascio di varie

concessioni demaniali infraquadriennali. Continua intanto lo stato di agitazione degli operatori della Nuova Compagnia

dei lavoratori portuali (Clp) che sostenuti dai sindacati confederali territoriali dei trasporti, Filt Cgil (Federica Vedova),

Fit Cisl (Marino De Terlizzi) e Uiltrasporti (Andrea D'Addio), hanno organizzato uno sciopero di tre giorni per il bando

di assegnazione dei servizi, terminato venerdì quando soci e dipendenti, 140 persone, hanno incontrato il presidente

Di Blasio nelle sede dell'Autorità portuale a Santa Marta. Per la Nuova Clp il testo della gara proposto dall'Autorità

portuale non fa intendere sufficienti garanzie di sicurezza della tenuta dei posti e di continuità degli stipendi. Dal

confronto fra le parti è emerso che il bando, inizialmente scritto per due anni più due, è tornato come quello

precedente, ovvero quattro anni più quattro, mancherebbe ora, per i lavoratori, un protocollo sottoscritto alla presenza

della Città metropolitana, che vada a mettere "nero su bianco" la clausola che rinnova e conserva tutti i posti di lavoro

da parte di chi otterrà la concessione per lo svolgimento dei servizi necessari al funzionamento dei porti di Venezia e

Chioggia. Rimane confermata l'unicità

Venezia Today

Venezia
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della compagnia che non sarà più divisa come oggi in due cooperative, una per Venezia (Clp) e una per Chioggia,

(Serviport) e anche qui le sigle, sottilineando che in questo cambio di disposizioni che riguarda tutti i porti del Paese,

Venezia fa da apripista, hanno chiesto garanzie di mantenimento dei posti, oltre a una maggior chiarezza sulla

polivalenza e la flessibilità che vanno coniugate con «rispetto dei tempi di vita e di lavoro degli addetti, formazione,

aggiornamento costante del capitale umano compreso quello in servizio tramite agenzie interinali».

Venezia Today

Venezia
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STATI GENERALI DELLA LOGISTICA DEL NORD-OVEST: LIGURIA, LOMBARDIA E
PIEMONTE SI RIUNISCONO A VILLA LO ZERBINO IL 3 MAGGIO PER LA V EDIZIONE

(AGENPARL) - dom 30 aprile 2023 30 APRILE 2023 STATI GENERALI

DELLA LOGISTICA DEL NORD-OVEST: LIGURIA, LOMBARDIA E

PIEMONTE SI RIUNISCONO A VILLA LO ZERBINO IL 3 MAGGIO PER LA

V EDIZIONE GENOVA. Le Regioni Liguria, Lombardia e Piemonte si

riuniranno mercoledì 3 maggio, a partire dalle 14, a Villa Lo Zerbino a Genova,

per la V edizione degli "Stati Generali della Logistica del Nord-Ovest". È

prevista la presenza del viceministro alle Infrastrutture e ai Trasporti e quella

dei governatori regionali di Liguria, Lombardia e Piemonte, oltre i rispettivi

assessori competenti in tema di logistica. Interverranno nel panel dedicato al

sistema della portualità e retroportualità il presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini, il presidente

dell'Autorità Portuale del Mar Ligure Orientale Mario Sommariva,  i l

commissario straordinario per il Terzo Valico dei Giovi - Nodo di Genova

Calogero Mauceri, la dirigente del Trasporto Pubblico e dell'Intermodalità di

Regione Lombardia Silvia Volpato, il direttore commerciale di RFI Christian

Colaneri, il direttore di RAM Francesco Benevolo e il direttore della Logistica e

della Navigazione di Regione Veneto Andrea Menin. NNN [-].

Agenparl

Genova, Voltri
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Liguria, Lombardia e Piemonte agli "Stati Generali della Logistica del Nord-Ovest"

È prevista la presenza del viceministro alle Infrastrutture e ai Trasporti e quella dei governatori regionali di Liguria,
Lombardia e Piemonte, oltre i rispettivi assessori competenti in tema di logistica

di Redazione GENOVA - Le Regioni Liguria, Lombardia e Piemonte si

riuniranno mercoledì 3 maggio, a partire dalle 14, a Villa Lo Zerbino a Genova,

per la V edizione degli "Stati Generali della Logistica del Nord-Ovest" È

prevista la presenza del viceministro alle Infrastrutture e ai Trasporti e quella

dei governatori regionali di Liguria, Lombardia e Piemonte, oltre i rispettivi

assessori competenti in tema di logistica. Interverranno nel panel dedicato al

sistema della portualità e retroportualità il presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Occidentale Paolo Emilio Signorini, il presidente

dell'Autorità Portuale del  Mar Ligure Or ientale Mar io Sommariva,  i l

commissario straordinario per il Terzo Valico dei Giovi - Nodo di Genova

Calogero Mauceri, la dirigente del Trasporto Pubblico e dell'Intermodalità di

Regione Lombardia Silvia Volpato, il direttore commerciale di RFI Christian

Colaneri, il direttore di RAM Francesco Benevolo e il direttore della Logistica e

della Navigazione di Regione Veneto Andrea Menin.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Nuova diga foranea del porto di Genova, pubblicato il video 3D

L'opera poggerà su fondali a profondità variabile fino a 50 metri, una delle profondità maggiori al mondo
sperimentate per una diga foranea

Genova - In attesa della cerimonia che darà il via ai lavori per la realizzazione

della nuova diga foranea di Genova , in programma il 4 maggio, è stato

pubblicato un video 3D dell'infrastruttura. "Con la nuova diga - si legge nella

descrizione depositata dall'AdSP di Genova - verrà realizzato il più grande

intervento di rinnovamento dell'area portuale ligure degli ultimi 25 anni , con

l'ampliamento degli spazi di transito e manovra per le navi all'interno dello

scalo marittimo, così da potenziarne la capacità di accoglienza e trasformarlo

in una infrastruttura in grado di accrescere la competitività del sistema ligure e

dell'Italia tutta. Un progetto di grande impatto economico per la città, per il suo

porto commerciale e per tutta l'Italia, che genera sviluppo già dalla fase di

costruzione: per la sua realizzazione, saranno infatti occupate più di 1.000

persone , tra diretti e terzi". "La Nuova Diga Foranea è un'opera unica al

mondo per la complessità ingegneristica , sia per le dimensioni che per la

realizzazione "offshore" , cioè totalmente in mare aperto, senza che vengano

interrotte le attività portuali. Poggerà su fondali a profondità variabile fino a 50

metri, una delle profondità maggiori al mondo sperimentate per una diga

foranea , ed avrà uno sviluppo complessivo di 6,2 km. La nuova infrastruttura si distingue per le tecnologie innovative

impiegate per la sua realizzazione e per la sostenibilità, garantita da sistemi volti a massimizzare l' economia

circolare, prevedendo tra l'altro il recupero , il riutilizzo e la trasformazione degli inerti".

Ship Mag

Genova, Voltri



 

domenica 30 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 29

[ § 2 1 6 8 6 5 0 5 § ]

C.S. Fermerci - il 2 Maggio il primo appuntamento di Fermerci in Formazione a La Spezia

(AGENPARL) - dom 30 aprile 2023 Fermerci in Formazione: il 2 Maggio il

primo appuntamento presso l'Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Ligure

Orientale - Sede La Spezia Il 2 maggio 2023 presso l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale - Sede La Spezia si svolgerà alle 8:30 il

primo appuntamento di Fermerci in Formazione. L'iniziativa del 2 maggio si

rivolge agli studenti dell'ultimo anno dell'istituto I.I.S "G. Capellini - N. Sauro" e

prevede anche una visita guidata del Porto e dell'Autorità di Sistema portuale.

La riunione inaugurale dell'iniziativa vedrà la partecipazione della Scuola

Nazionale trasporti in qualità di centro di formazione ferroviario, del Referente

per l'Orientamento USR Liguria Gloria Rossi, del Dirigente scolastico Antonio

Fini e dell'Assessore della Giunta Regionale Ligure Giacomo Raul

Giampedrone, con delega alle infrastrutture, all'ambiente e al terzo settore.

Inoltre, parteciperanno Livio Ravera A.d. della società Mercitalia Shunting &

Terminal, Fabrizio Filippi Direttore Generale della società Medway, Stefano

Fioravanti responsabile formazione della società Oceanogate. Modera

l'incontro Federica Catani, Direttore della Scuola nazionale trasporti.

L'iniziativa organizzata da Fermerci, l'associazione che rappresenta i principali operatori del trasporto ferroviario delle

merci in Italia, mette a confronto scuole, centri di formazione ferroviaria e aziende del settore aderenti a Fermerci, per

far conoscere nuove opportunità lavorative. L'Associazione Fermerci continuerà con altri appuntamenti sul territorio

dedicati alla Formazione, al termine dei quali sarà redatto un rapporto utile alla stesura del "patto per la formazione".

Agenparl

La Spezia
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Gli stati generali della logistica del Nord-Ovest si riuniscono a Genova

Le Regioni Liguria, Lombardia e Piemonte si riuniranno mercoledì 3 maggio, a

partire dalle 14, a Villa Lo Zerbino a Genova, per la V edizione degli "Stati

Generali della Logistica del Nord-Ovest". È prevista la presenza del

viceministro alle Infrastrutture e ai Trasporti e quella dei governatori regionali di

Liguria, Lombardia e Piemonte, oltre i rispettivi assessori competenti in tema

di logistica. Interverranno nel panel dedicato al sistema della portualità e

retroportualità il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidentale Paolo Emilio Signorini, il presidente dell'Autorità Portuale del Mar

Ligure Orientale Mario Sommariva, il commissario straordinario per il Terzo

Valico dei Giovi - Nodo di Genova Calogero Mauceri, la dirigente del

Trasporto Pubblico e dell'Intermodalità di Regione Lombardia Silvia Volpato, il

direttore commerciale di RFI Christian Colaneri, il direttore di RAM Francesco

Benevolo e il direttore della Logistica e della Navigazione di Regione Veneto

Andrea Menin. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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"Fermerci in Formazione": il 2 maggio il primo appuntamento alla Spezia

L'iniziativa si rivolge agli studenti dell'ultimo anno dell'istituto I.I.S "G. Capellini -

N. Sauro" che in questa occasione si confronteranno con gli operatori del

settore della logistica Il 2 maggio prossimo, presso l'Autorità di Sistema

Portuale della Spezia, si svolgerà alle ore 8.30 il primo appuntamento di

Fermerci in Formazione. L'iniziativa si rivolge agli studenti dell'ultimo anno

dell'istituto I.I.S "G. Capellini - N. Sauro" che in questa occasione si

confronteranno con gli operatori del settore della logistica. Dopo la lezione si

passerà ad una visita guidata del Porto e dell'Autorità di Sistema portuale. La

riunione inaugurale dell'iniziativa vedrà la partecipazione dell'Assessore della

Giunta Regionale Ligure Giacomo Raul Giampedrone con delega alle

infrastrutture, all'ambiente e al terzo settore, della Scuola Nazionale trasporti in

qualità di centro di formazione ferroviario, del Referente per l'Orientamento

USR Liguria Gloria Rossi, del Dirigente scolastico Antonio Fini. Inoltre,

parteciperanno Livio Ravera A.d. della società Mercitalia Shunting & Terminal,

Fabrizio Filippi Direttore Generale della società Medway, Stefano Fioravanti

responsabile formazione della società Oceanogate. Modera l'incontro

Federica Catani, Direttore della Scuola nazionale trasporti. L'iniziativa (organizzata da Fermerci, associazione che

rappresenta i principali operatori del trasporto ferroviario delle merci in Italia) mette a confronto scuole, centri di

formazione ferroviaria e aziende del settore aderenti all'associazione, per far conoscere nuove opportunità lavorative

ai ragazzi che si avvicinano e che vogliono conoscere questo settore. L'Associazione Fermerci continuerà con altri

appuntamenti sul territorio dedicati alla formazione, al termine dei quali sarà redatto un rapporto utile alla stesura del

"patto per la formazione", si legge in una nota.

The Medi Telegraph

La Spezia
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Aumento di organico per la Cooperativa portuale

In controtendenza rispetto al trend nazionale, la Compagnia portuale di

Ravenna assume nuovo personale. A meno di un mese dalla richiesta

formulata dall'Autorità Portuale, il ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti

ha, infatti, autorizzato l'aumento di organico della Cooperativa Portuale (il

braccio operativo della Compagnia), unico soggetto autorizzato alla fornitura

di lavoro portuale temporaneo, che può ora passare dagli attuali 400 soci a

420 soci con un aumento del (+5%). L'aggiustamento della pianta organica è

stato ritenuto necessario per fronteggiare al meglio le varie iniziative in corso

nel porto ravennate: lavori dell'Hub Portuale con graduale aumenti dei pescaggi

e rifacimento di tutte le banchine, nuova stazione crociere, realizzazione

dell'impianto trattamento fanghi, sviluppo delle aree logistiche, iniziative

destinate a consolidare i traffici attuali, portando ricadute positive già nel breve

periodo, che richiederanno un maggiore impiego dei servizi svolti dalla

Cooperativa Portuale. "In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali

che devono lottare per non subire una riduzione della Pianta Organica -

afferma Luca Grilli, presidente della Compagnia Portuale di Ravenna e

Presidente dell'Associazione nazionale Compagnie imprese portuali (Ancip) - questo aumento è un riconoscimento

per il buon lavoro svolto negli ultimi anni. Le quasi 100 stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni degli ultimi 6

anni, accompagnate dall'eccellente risposta operativa avuta nel periodo di emergenza sanitaria, sono stati segnali

propedeutici a questo risultato frutto anche della meritata fiducia che l'Autorità Portuale in primis, e il ministero

competente, hanno rivolto alla nostra Compagnia Portuale". Il presidente dell'Autorità di sistema portuale, Daniele

Rossi, ricorda che lo scalo marittimno ha superato per due anni consecutivi il proprio record di merci movimentate.

"Questo risultato - commenta - è il frutto di uno sforzo importante da parte di tutti i lavoratori del porto e, unito alle

tante progettualità che si stanno realizzando, ci dice che anche per quanto riguarda la fornitura del lavoro portuale è

necessario avere una visione strategica di mediolungo periodo che preveda di consolidare il ruolo del soggetto

fornitore di manodopera per essere comunque pronti ad affrontare, con tempestività, il futuro probabile aumento della

domanda di manodopera".

Msn

Ravenna
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Ravenna, il Ministero delle Infrastrutture autorizza l'aumento di organico della Cooperativa
portuale

A meno di un mese dalla richiesta formulata dall'Autorità Portuale di Ravenna,

il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di

organico della Cooperativa Portuale di Ravenna, unico soggetto autorizzato

alla fornitura di lavoro portuale temporaneo, che può ora passare dagli attuali

400 soci a 420 soci (+5%).Tale variazione di pianta organica era stata ritenuta

necessaria poiché in più occasioni la comunità portuale aveva manifestato

l'unanime convincimento che tutte le iniziative in corso nel porto di Ravenna

(lavori dell'Hub Portuale con graduale aumenti dei pescaggi e rifacimento di

tutte le banchine, nuova stazione crociere,realizzazione impianto trattamento

fanghi, sviluppo delle aree logistiche ecc.), destinate a consolidare i traffici

attuali, portando ricadute positive già nel breve periodo, richiederanno un

maggiore impiego dei servizi svolti dalla Cooperativa Portuale.La caratteristica

assolutamente peculiare dell'organizzazione del lavoro nel porto di Ravenna è

rappresentata dal fatto che le operazioni portuali, per loro natura discontinue,

sono svolte nell'ambito portuale, strettamente inteso, da parte delle imprese

terminaliste concessionarie (ex art. 18) e non concessionarie (autorizzate ex

art. 16) mediante il ricorso regolare e costante al fornitore di lavoro temporaneo, il quale è strutturato non in base ai

cosiddetti "picchi" di domanda di lavoro bensì in riferimento al livello medio della domanda di lavoro nel porto,

avvalendosi nelle giornate di massima concentrazione di lavoro della facoltà di ricorrere"quale impresa utilizzatrice, ai

soggetti abilitati alla fornitura di prestazioni di lavoro temporaneo" sul territorio nazionale (i cosiddetti lavoratori

interinali)."In una portualità nazionale fatta di Compagnie Portuali che devono lottare per non subireuna riduzione della

Pianta Organica, questo aumento è un riconoscimento per il buon lavoro svolto negli ultimi anni. Le quasi 100

stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni degli ultimi 6 anni, accompagnate dall'eccellente risposta operativaavuta

nel periodo di emergenza sanitaria, sono stati segnali propedeutici a questo risultato frutto anche della meritata fiducia

che l'Autorità Portuale in primis ed il Ministero competente hanno rivolto alla Compagnia Portuale di Ravenna. Di

fatto, in questi anni, la nostra Società ha certamente rappresentato un punto di riferimento per tutta la comunità

portuale Ravennate e Nazionale dimostrandosi un soggetto per la portualità serio, competente e disponibile. Siamo

estremamente orgogliosi del risultato ottenuto e questo ci stimola ad affrontare le prossime sfide che il nostro porto ci

offrirà.""Il porto di Ravenna - ha dichiarato il Presidente dell'Autorità Portuale di Ravenna, Daniele Rossi - ha superato

per due anni consecutivi il proprio record di merci movimentate. Questo risultato è il frutto di uno sforzo importante da

parte di tutti i lavoratori del porto e, unito alle tante progettualità che si stanno realizzando, ci dice che anche per

quanto riguarda la fornitura del lavoro portuale è necessario

Settesere

Ravenna
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avere una visione strategica di medio/lungo periodo che preveda di consolidare il ruolo del soggetto fornitore di

manodopera per essere comunque pronti ad affrontare, con tempestività, il futuro probabile aumento della domanda

di manodopera".

Settesere

Ravenna
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Autorizzato l'aumento di organico della Cooperativa Portuale di Ravenna

Considerato il previsto aumento dei traffici il soggetto autorizzato alla fornitura di lavoro portuale temporaneo passerà
dagli attuali 400 a 420 soci (+5%)

di Redazione SHIPPING ITALY 30 Aprile 2023 Il Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti ha autorizzato l'aumento di organico della Cooperativa Portuale

di Ravenna. Lo rende noto l'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico

Centro-Settentrionale spiegando che, a meno di un mese dalla richiesta

formulata dalla stessa port authority, il Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti ha autorizzato l'aumento di organico della Cooperativa Portuale di

Ravenna, unico soggetto autorizzato alla fornitura di lavoro portuale

temporaneo, che può ora passare dagli attuali 400 soci a 420 soci (+5%). Tale

variazione di pianta organica era stata ritenuta necessaria "poiché in più

occasioni la comunità portuale aveva manifestato l'unanime convincimento che

tutte le iniziative in corso nel porto di Ravenna (lavori dell'Hub Portuale con

graduale aumenti dei pescaggi e rifacimento di tutte le banchine, nuova

stazione crociere, realizzazione impianto trattamento fanghi, sviluppo delle

aree logistiche ecc.), destinate a consolidare i traffici attuali, portando ricadute

positive già nel breve periodo, richiederanno un maggiore impiego dei servizi

svolti dalla Cooperativa Portuale" si legge in una nota. La caratteristica

assolutamente peculiare dell'organizzazione del lavoro nel porto di  Ravenna è rappresentata dal fatto che le

operazioni portuali, per loro natura discontinue, sono svolte nell'ambito portuale, strettamente inteso, da parte delle

imprese terminaliste concessionarie (ex art. 18) e non concessionarie (autorizzate ex art. 16) mediante il ricorso

regolare e costante al fornitore di lavoro temporaneo, il quale è strutturato non in base ai cosiddetti "picchi" di

domanda di lavoro bensì in riferimento al livello medio della domanda di lavoro nel porto, avvalendosi nelle giornate di

massima concentrazione di lavoro della facoltà di ricorrere"quale impresa utilizzatrice, ai soggetti abilitati alla fornitura

di prestazioni di lavoro temporaneo" sul territorio nazionale (i cosiddetti lavoratori interinali). "In una portualità

nazionale fatta di Compagnie Portuali che devono lottare per non subireuna riduzione della Pianta Organica - ha

affermato Luca Grilli, Presidente della Compagnia Portuale di Ravenna e Presidente dell'Associazione Nazionale

Compagnie Imprese Portuali (ANCIP) - questo aumento è un riconoscimento per il buon lavoro svolto negli ultimi anni.

Le quasi 100 stabilizzazioni e le oltre 200 somministrazioni degli ultimi 6 anni, accompagnate dall'eccellente risposta

operativaavuta nel periodo di emergenza sanitaria, sono stati segnali propedeutici a questo risultato frutto anche della

meritata fiducia che l'Autorità Portuale in primis ed il Ministero competente hanno rivolto alla Compagnia Portuale di

Ravenna. Di fatto, in questi anni, la nostra Società ha certamente rappresentato un punto di riferimento per tutta la

comunità portuale Ravennate e Nazionale dimostrandosi un soggetto per la portualità serio,

Shipping Italy
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competente e disponibile. Siamo estremamente orgogliosi del risultato ottenuto e questo ci stimola ad affrontare le

prossime sfide che il nostro porto ci offrirà." "Il porto di Ravenna - ha dichiarato il Presidente dell'Autorità Portuale di

Ravenna, Daniele Rossi - ha superato per due anni consecutivi il proprio record di merci movimentate. Questo

risultato è il frutto di uno sforzo importante da parte di tutti i lavoratori del porto e, unito alle tante progettualità che si

stanno realizzando, ci dice che anche per quanto riguarda la fornitura del lavoro portuale è necessario avere una

visione strategica di medio/lungo periodo che preveda di consolidare il ruolo del soggetto fornitore di manodopera

per essere comunque pronti ad affrontare, con tempestività, il futuro probabile aumento della domanda di

manodopera".

Shipping Italy

Ravenna



 

domenica 30 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 1 6 8 6 5 1 0 § ]

La nave Life Support di Emergency arriverà a Livorno il 3 maggio. Il commento del
Sindaco: "Pronti ad accogliere ma si valutino le condizioni delle persone a bordo

(AGENPARL) - dom 30 aprile 2023 La nave Life Support di Emergency

arriverà a Livorno il 3 maggio. Il commento del Sindaco: "Pronti ad accogliere

ma si valutino le condizioni delle persone a bordo Livorno, 30 aprile 2023 -

"Siamo pronti ad accogliere". Così il sindaco di Livorno commenta la notizia

che la nave Life Support di Emergency ha ricevuto l'indicazione di dirigersi al

Porto d i  Livorno dove arriverà nella mattinata di mercoledì 3 maggio,

lontanissima appunto da dove è avvenuto il salvataggio. " La notizia mi è stata

comunicata alcune ore fa dal Prefetto di Livorno - informa il Sindaco - noi

naturalmente ci mettiamo subito in moto con tutti i settori comunali che già nel

mese di dicembre hanno gestito con efficienza e con cuore l'accoglienza di

due navi di migranti, le Ong Sea Eye 4 e Emergency Life Support, ovvero il

Gabinetto del Sindaco, la Protezione Civile, il Sociale con gli assistenti sociali.

Naturalmente il nostro impegno è coordinato dalla Prefettura e dalla Regione

Toscana. Daremo il massimo impegno - sottolinea il Sindaco - ma nello stesso

tempo esprimiamo perplessità e ci fa riflettere quello che dice il medico di

bordo, ovvero che la nave di Emergency impiegherà 4 giorni e quasi 670

miglia nautiche di distanza dal luogo in cui è avvenuto il salvataggio per arrivare a Livorno. Si valutino bene le

condizioni di salute delle persone che sono a bordo e che molto probabilmente dovrebbero sbarcare prima per

ricevere le cure necessarie". --.

Agenparl

Livorno
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Life Support, nuovo sbarco a Livorno

La nave è attesa nel porto labronico per la mattinata del 3 maggio. Critica

Emergency: "Continua la politica di sbarchi lontani dai luoghi di soccorso

senza rispetto delle norme internazionali" Arriverà a Livorno la  nave d i

Emergency Life Support che ieri sera ha concluso le operazioni di soccorso

ad un'imbarcazione di circa 9 metri su cui navigavano 35 persone. Partito da

Tobruk, in Libia, il natante si trovava in acque internazionali ed era in mare da

quasi 4 giorni. Erano tutti in uno stato di ansia e disorientamento, senza acqua

né cibo, ha raccontato il coordinatore della missione Albert Mayordomo. Tra le

35 persone soccorse c'è un minore non accompagnato. Provengono quasi tutti

dal Bangladesh, ma ci sono anche due palestinesi e un siriano. La Life support

ha ricevuto dal Centro nazionale di coordinamento del soccorso marittimo

l'indicazione di dirigersi al porto di Livorno, dove arriverà nella mattinata del 3

maggio. "Un porto - ha commentato Mayordomo - a 4 giorni e quasi 670

miglia nautiche di distanza dal luogo in cui è avvenuto il salvataggio.

L'assegnazione di porti lontani per lo sbarco non rispetta il diritto internazionale

e posticipa senza motivo l'assistenza di cui hanno bisogno le persone

soccorse".

Rai News

Livorno
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ZES ABRUZZO, BANDITA GARA D'APPALTO PER LA QUARTA OPERA. MARSILIO,
"FORTE IMPULSO ALLA LOGISTICA"

PESCARA - Bandita la gara d'appalto della quarta delle sei opere di cui è

soggetto attuatore la Zes Abruzzo. L'investimento, complessivamente 4 milioni

e 800 mila euro, servirà a ripristinare il collegamento ferroviario fra la stazione

e il molo nord del porto di Ortona disattivato ormai da vent'anni. La gara è

stata bandita da Aric, stazione unica appaltante della Regione Abruzzo che sta

gestendo tutte le opere della Zes con un importo a base d'asta di 3.850.000

euro al netto di Iva e oneri previdenziali; 3.600.000 sono riservati ai lavori,

250.000 euro sono destinati agli oneri per la sicurezza e 80.177 euro ai servizi

di progettazione. Da progetto, nel porto si prevede un intervento di

ammodernamento sull'esistente mentre la parte più consistente del cantiere

riguarda la stazione ferroviaria dove si costruisce un nuovo binario, due

"tronchini" e un sistema di comunicazione automatizzato che consentirà ai treni

merci diretti e provenienti dal porto di immettersi in totale sicurezza e

velocemente sulla linea principale. La quarta opera in gara centra un altro

obiettivo importante perché si integra con la gara per la strada di collegamento

fra il porto di Ortona, il casello autostradale e la statale 16 adriatica che scade

il 5 prossimo giugno. Interventi che fanno sistema rispetto all'area e anche rispetto agli obiettivi generali delle zone

economiche speciali. "Non si tratta solo di rispettare i tempi previsti dal Pnrr, che pure non sono dilazionabili. Questi

lavori combinati con quelli della Regione Abruzzo, di Rfi e dell'Autorità portuale sono destinati a cambiare il ruolo

dell'Abruzzo nell'ambito dell'economia del mare rafforzandone significativamente la sua capacità di scambio e

trasporto merci su assi nazionali e internazionali", commenta il Commissario Mauro Miccio che ricorda l'opera più

consistente, fra quelle assegnate: "Quella del completamento e potenziamento dell'infrastruttura ferroviaria nella

stazione di Fossacesia e della realizzazione di una piastra logistica in località Saletti. Oltre 24 milioni di euro che

dobbiamo mandare in gara entro la fine giugno come l'intervento al porto di Vasto dove andremo ad adeguare la

banchina di levante, a potenziare il molo martello e il molo sopraflutto. Grazie al modello delle Zes alle semplificazioni

amministrative, alla collaborazione istituzionale incarnate in specifiche convenzioni, il pacchetto Pnrr affidato alla mia

struttura verrà certamente portato a termine e nei tempi previsti: fine anno 2026". Sulla notizia interviene anche il

presidente della Regione Abruzzo, Marco Marsilio. "Attraverso il Pnrr e la progettazione congiunta tra la Regione
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presidente della Regione Abruzzo, Marco Marsilio. "Attraverso il Pnrr e la progettazione congiunta tra la Regione

Abruzzo e la Zona Economica Speciale si sta portando avanti un progetto infrastrutturale che, oltre ad ammodernare

il territorio, potrà garantire un forte impulso alla logistica e ai trasporti. Coniugare il trasporto su nave con quello su

ferro vuol dire anche alleggerire il traffico sulla rete autostradale, ancora carente rispetto alle esigenze moderne.

Portare a compimento il quarto dei sei



 

domenica 30 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 40

[ § 2 1 6 8 6 5 1 6 § ]

progetti previsti mette in luce la puntualità del lavoro degli uffici, a cominciare dall'Aric, e l'impegno per mantenere

fede al raggiungimento degli obiettivi prefissati".

Abruzzo Web
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SALONE NAUTICO DEL MEDIO ADRIATICO, A PESCARA TAGLIO DEL NASTRO PER
L'EDIZIONE 2023 DI "SOTTOCOSTA"

PESCARA - La passione per la nautica esplode a Pescara dove è tornato

Sottocosta, il Salone Nautico del Medio Adriatico. Ha aperto i battenti ieri la

manifestazione espositiva dedicata al mondo della nautica, dell'economia del

mare e della sostenibilità ambientale che fino al 1° maggio animerà il porto

turistico di Pescara. Alla manifestazione fieristica, promossa dalla Camera di

Commercio Chieti Pescara e dal Marina di Pescara, con la collaborazione

tecnica di Assonautica Pescara Chieti, partecipano 64 espositori provenienti

da 10 regioni italiane per un totale di 160 marchi presenti. L'ingresso alla

manifestazione è gratuito. Il programma completo della manifestazione è

disponibile sul sito www.sottocostapescara.it/pescara/. A partecipare al taglio

del nastro sono stati il presidente della Camera di Commercio Chieti Pescara

Gennaro Strever, il prefetto di Pescara Giancarlo Di Vincenzo, il presidente del

porto turistico Carmine Salce, il presidente di Assonautica Pescara Chieti e

vicepresidente di Assonautica Italiana Francesco di Filippo, il presidente del

consiglio regionale abruzzese Lorenzo Sospiri, l'assessore regionale al

turismo Daniele D'Amario e il sindaco Carlo Masci. Presenti anche il

presidente di Assonat Luciano Serra e il vicepresidente di Confindustria Nautica Piero Formenti, che patrocinano

l'evento insieme all'Autorità di Sistema Portuale, ad Assonautica Italiana e al consiglio regionale d' Abruzzo. "È con

grande soddisfazione che do ufficialmente il via alla IX edizione di Sottocosta, il Salone Nautico del Medio Adriatico",

ha commentato il presidente Strever. "Nel corso di queste 9 edizioni Sottocosta è cresciuto molto, diventando dal

2022 uno dei 10 eventi nautici territoriali collegati al Salone Nautico di Genova. Sottocosta non vuole essere solo una

fiera espositiva ma un punto di incontro e dialogo dove parleremo di nuove tecnologie e nuovi progetti per il futuro e

per lo sviluppo dell'economia del mare, un'economia sana che dobbiamo ancora mettere a reddito nella maniera

giusta. Sottocosta, dunque, vuole essere proprio l'occasione per riuscire a sviluppare questo settore in una città come

Pescara che vive di mare e di turismo ma che può e deve ancora crescere molto sul fronte del turismo nautico". La

giornata è entrata poi nel vivo con l'apertura degli stand, al chiuso e all'aperto, che vedono in vetrina numerose

imbarcazioni, gommoni, canoe, kayak, sup, surf, wing foil, motori marini, moto d'acqua e motori elettrici. E ancora

spazio a editoria nautica, accessori per la nautica, abbigliamento nautico, charter e vacanze in barca, attrezzature per

sub, elettronica e tanto altro. E poi un ricco calendario di appuntamenti tra convegni, seminari, attività in mare,

laboratori per bambini. All'interno del padiglione si è tenuto l'incontro "Industria nautica e sviluppo turistico in Abruzzo"

con il giornalista nautico Antonio Vettese e il primo appuntamento del Salone delle idee e dell'innovazione curato da

Claudia Ciccotti Giammaria - il seminario "Il progettista nel settore nautico" - al quale hanno partecipato esperti della
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progettazione nautica come Davide Tagliapietra, Franco Gnessi e Giovanni Ciancio. Spazio poi alla presentazione

del libro "Le fate in nero" a cura della casa editrice Il Frangente, alla presenza dell'autore Gino Corcione. A chiudere gli

incontri indoor sono state "Le stelle della Vela", la cerimonia di premiazione annuale della Federazione Italiana Vela IX

Zona. Grande fermento anche tra gli stand e in mare dove i bambini hanno avuto la possibilità di vedere da vicino

alcuni esemplari di Caretta Caretta nell'ambito del progetto "Adotta una tartaruga" promosso dal Centro studi cetacei.

Poi tutti in barca per assistere al loro rilascio in mare, così come gli appassionati di vela hanno effettuato delle uscite

in barca a bordo della barca Anassa sequestrata alla criminalità e messa a disposizione dalla Lega Navale Italiana.

Per i neofiti, invece, ogni giorno "battesimo del mare" grazie alle uscite in barca con i soci della sezione locale di

Assonautica. La manifestazione proseguirà anche domenica 30 aprile e lunedì primo maggio. Tra gli appuntamenti in

programma per la giornata di domani, quelli dedicati a: il progetto del Ministero del Turismo "L'Italia vista dal mare -

Scopri dove ti porto"; il progetto di sicurezza e soccorso in mare promosso da Assonautica Pescara Chieti in

collaborazione con la Direzione Marittima Pescara e il 3° Nucleo Aereo della Guardia Costiera; le novità legislative

per il conseguimento della patente nautica; gli sviluppi tecnologici della nautica con i foils e le barche volanti. In

programma anche le presentazioni dei progetti interreg Italia-Crozia "Framesport" a cura di Arap e Azienda Autonoma

di Soggiorno di Termoli e "Susport" a cura dell'Agenzia di Sviluppo-Azienda Speciale della Camera di Commercio

Chieti Pescara. Alle 18,30 nuovo appuntamento per il Salone delle idee e dell'innovazione che vedrà il conferimento

del Premio alla carriera a Luca Bassani Antivari, founder & chief designer Wally Yachts, il Premio donna del mare a

Rita Tranquilli Leali, avvocato e professore ordinario di Diritto della Navigazione, e il Premio nazionale Design

nautico, che sarà assegnato al vincitore della sesta edizione dell'omonimo riconoscimento.

Abruzzo Web

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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I 110 anni del Gruppo Morandi a Rai 3

La compagine marchigiana scelta dalla trasmissione Officina Italia per raccontare una storia nazionale di eccellenza
nell'economia del mare in Italia

Il Gruppo Morandi protagonista su Rai 3 nel programma Officina Italia,

l'appuntamento della rete nazionale dedicato alle eccellenze economiche

espresse dalle regioni italiane. Il format ha scelto il gruppo Morandi

intervistando i due fratelli Andrea e Chiara, rispettivamente Ceo e General

Manager del gruppo, ovvero la quarta generazione alla guida della compagine

marchigiana. La Rai ha voluto raccontare il Gruppo attraverso i 110 anni

celebrati in questo 2023, una storia lunga di passione verso il mare, la

portualità, un percorso di forza e sacrificio, intenso e di importanti prospettive,

compiuto all'interno di un sistema economico in mutamento che imprese come

il Gruppo Morandi si prefigge di gestire e guidare, con la forza delle radici e

con idee per il futuro. Una ribalta di notevole valore, quindi, per la compagine in

uno dei programmi di approfondimento economico che mette in vetrina il

meglio delle aziende espresse dai territori e che ha mostrato le molteplici

attività di Morandi Group, agente italiano della Superfast, leader nel settore

della logistica e, più in generale, della portualità vissuta a 360 gradi. Officina

Italia ha messo in evidenza, pertanto, il valore di un'azienda che ha svolto e

svolge una funzione storica per il porto di Ancona, per la città, e negli anni per l'intero settore del mare. Che si parli di

merci o passeggeri.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Fondi PNRR, protocollo tra GdF e Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale

"Obiettivo rafforzare il sistema di monitoraggio e controllo delle misure previste nel Piano Nazionale di Ripresa e
Resilienza e contrastare ogni condotta illecita"

Ancona - Il Comando Regionale Marche della Guardia di Finanza e l'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale di Ancona hanno sottoscritto un

protocollo d'intesa diretto a implementare un tempestivo flusso informativo a

favore della Guardia di Finanza, "quale Forza di Polizia economico finanziaria

specializzata nella tutela della spesa pubblica nazionale e unionale, al fine di

rafforzare il sistema di monitoraggio e controllo delle misure previste nel Piano

Nazionale di Ripresa e Resilienza e contrastare ogni condotta illecita, con

riferimento ai porti presenti nella regione Marche", si legge nella nota stampa.

L'accordo, siglato presso la sede dell'Autorità di Sistema Portuale di Ancona,

dal Comandante Regionale, Gen. B. Alessandro Barbera, e dal Presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale, Ing. Vincenzo Garofalo, muove dalla comune

convinzione che misure di investimento senza precedenti come quelle previste

dal PNRR, destinate a rilanciare la crescita del Paese, richiedano la più stretta

sinergia tra le entità pubbliche coinvolte , in linea anche con quanto disposto

dalle norme europee che espressamente prevedono l'adozione di opportune

misure per garantire un corretto e conforme utilizzo dei fondi.

Ship Mag

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Lucentini (Lega): Dal MIT 860 mila euro per il Porto di Ancona

- Mauro Lucentini, commissario della Lega Marche "Come ribadito anche nel

corso della recente visita del viceministro Rixi, il porto di Ancona è centrale

nella destinazione di risorse ai porti di interesse strategico nazionale" Ancona

Ancora fondi per il porto di Ancona in arrivo dal MIT guidato da Matteo Salvini.

Lo riferisce il commissario della Lega Marche Mauro Lucentini sottolineando

come il finanziamento di interventi per 860 mila euro dimostri l'attenzione

costante e sollecita della Lega per l'infrastruttura strategica del capoluogo e di

tutta la regione. "Il vicepremier e ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti,

Matteo Salvini, ha firmato il decreto con il quale ha assegnato, sulla base degli

accordi di programma, il 10 % del Fondo Perequativo alle Autorità di sistema

portuale che hanno presentato progetti ad hoc - spiega Lucentini - Come

ribadito anche nel corso della recente visita del viceministro Rixi, il porto di

Ancona è centrale nella destinazione di risorse ai porti di interesse strategico

nazionale. Gli interventi di manutenzione straordinaria e di adeguamento delle

infrastrutture ricompresi in questo finanziamento contribuiranno al processo di

r i lancio di un asset strategico del le Marche, fulcro del la logist ica

macroadriatica". Questo è un comunicato stampa pubblicato il 30-04-2023 alle 17:44 sul giornale del 02 maggio 2023

0 letture L'indirizzo breve Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Offshore, Xcat World Championship 2023, Gara 1 parla inglese, GB vince, Consulbrokers di
Amato e Betti è terzo

Xcat World Championship 2023:conclusa la prima giornata.Tantissimo

pubblico di appassionati e curiosi per le evoluzioni dei bolidi della motonautica.

Alfredo Amato:non è stata una prova facile, c'era mare con un metro d'onda, si

saltava, dovevamo amministrare la barca ma alla fine ce l'abbiamo fatta (AGR)

E' Partito in maniera esaltante, nelle acque del Porto di Fiumicino lo Xcat

World Championship 2023. La prima delle due tappe italiane, la seconda sarà

in Basilicata nel prossimo weekend, ha mandato in scena Gara 1, davanti ad

un grande pubblico di appassionati e di curiosi che hanno gremito l'area

adiacente alle acque dove si è svolta la prova. Dopo lo start, dato dal

Presidente dell' UIM Raffaele Chiulli, lo spettacolo non è certo mancato e le

emozioni si sono susseguite in maniera ripetuta giro dopo giro. Partenza sprint

per i favoriti di 222 Offshore di Giovanni Carpitella e Darren Nicholson, che ieri

avevano centrato la Pole i quali prendevano la testa lasciando presagire una

facile vittoria. Purtroppo una collisione ad alta velocità con il catamarano degli

emiratini di Fazza, penalizzava fortemente il team italo australiano, che con la

barca fortemente danneggiata, si facevano sfilare dagli equipaggi inseguitori e

concludevano comunque al quinto posto. Fazza invece era costretta al ritiro dando addio ad ogni aspirazione di

podio. A battagliare per il primo posto restavano gli inglesi di Team GB e gli svedesi di Swecat. Alla fine Scott

Williams e Martin Campbell tagliavano per primi il traguardo scatenando l'entusiasmo di tutto il team britannico.

48.22.15 il tempo finale dei vincitori. Festa ovviamente anche per Sebastian Groth e Svenne Jansson per un argento

probabilmente insperato alla vigilia. A tenere alto l'onore italiano Consulbrokers di Alfredo Amato e Luca Betti che

sono saliti sul terzo gradino del podio fermando il cronometro a 48.49.8. Al termine della gara un raggiante Alfredo

Amato ha così commentato il terzo posto: " Siamo partiti male perché Fazza ha anticipato la partenza e ci ha

costretto ad inseguire. Ci siamo messi dietro a loro e siamo sempre stati terzi per tutta la gara. Non è stata una prova

facile perché fuori c'era un mare con un metro e mezzo d'onda, si saltava tanto, dovevamo amministrare la barca, ma

alla fine ce l'abbiamo fatta a prenderci il podio, un podio italiano qui a Fiumicino è davvero un orgoglio. E domani ci

riproviamo, cercando ovviamente di migliorare ". Delusione stampata in volto a fine gara per Giovanni Carpitella per

quanto avvenuto in acqua. "Eravamo partiti forte ma dopo l'incidente abbiamo avuto un calo di potenza del motore ed

abbiamo fatto il massimo per portare a casa il risultato, eravamo in costante preoccupazione per gli allarmi di motori.

Speriamo di poter essere in gara domani ma non sarà facile, i tecnici sono già al lavoro per rimettere a posto la barca

ma il danno è grave". Gara2 in programma, domani, lunedì 1 maggio, con prove per l'assegnazione della Pole

Position dalle 12.00 alle 12.30 e il via alle ore 15.30. Photo gallery.

AGR Agenzia Giornalistica Radiotelevisiva

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Motonautica: Mondiale Xcat; Team Gb vince Gara 1 a Fiumicino

(ANSA) - FIUMICINO, 30 APR - E' scattato oggi, nelle acque del Porto di

Fiumicino, lo Xcat World Championship 2023. La prima delle due tappe italiane

ha mandato in scena Gara 1, davanti ad un pubblico di appassionati e di

curiosi che hanno gremito l'area adiacente all'area dove si è svolta la prova.

Dopo lo start, dato dal Presidente dell' UIM Raffaele Chiulli, partenza sprint per

i favoriti di 222 Offshore di Giovanni Carpitella e Darren Nicholson, che ieri

avevano ottenuto la pole. Ma una collisione ad alta velocità con il catamarano

degli emiratini di 'Fazza', ha penalizzato fortemente il team italo australiano,

che con la barca fortemente danneggiata, si è fatta sfilare dagli equipaggi

inseguitori, concludendo comunque al quinto posto. Fazza invece è stata

costretta al ritiro dando addio ad ogni aspirazione di podio. A battagliare per il

primo posto sono rimasti gli inglesi di Team GB e gli svedesi di Swecat. Alla

fine Scott Williams e Martin Campbell hanno tagliato per primi il traguardo

scatenando l'entusiasmo di tutto il team britannico: 48.22.15 il tempo finale dei

vincitori. Festa anche per Sebastian Groth e Svenne Jansson per l'argento. A

tenere alto l'onore italiano Consulbrokers di Alfredo Amato e Luca Betti che

sono saliti sul terzo gradino del podio fermando il cronometro a 48.49.8. Domani in programma Gara 2 con prove per

l'assegnazione della pole position dalle 12 alle 12.30 ed il via alle 15.30. (ANSA).

Ansa

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Nel porto di Brindisi nascerà una fabbrica di pale eoliche

Il progetto di Act Blade ha ricevuto il via libera dalla Giunta della Regione Puglia

di REDAZIONE SHIPPING ITALY 30 Aprile 2023 Via libera della Regione

Puglia al progetto di Act Blade per far sorgere nel porto di Brindisi, in località

Sant'Apollinare e in area Zes, una fabbrica di pale eoliche ultraleggere. La

Giunta regionale, riferiscono diverse testate pugliesi, ha infatti rilasciato oggi

l'autorizzazione paesaggistica in deroga per il progetto, proposto dall'Autorità

di sistema portuale del Mare Adriatico Meridionale. Perché l'iter possa

dichiararsi concluso mancano però ancora il rilascio dell'autorizzazione Unica

Zes e della concessione demaniale marittima per una durata di 5 anni. Act

Blade, che prevede di investire nell'area porterà a un investimento di 14 milioni

di euro e alla creazione di 169 posti di lavoro, intende realizzare nell'impianto

un nuovo tipo di pala eolica, più leggera di quelle convenzionali, rivestite in

tessuto ecosostenibile. Secondo l'azienda, dispositivi di questo genere

possono essere fino al 32% più leggeri, produrre il 9% in più di energia, e

quindi abbassare il costo di produzione dell'eolico fino al 7%. Stando a quanto

riportato nei mesi scorsi, nel progetto investirà, tramite il fondo Far Evolution,

Orienta Capital Partner, società specializzata negli investimenti in Pmi

considerate dall'elevato potenziale di crescita.

Shipping Italy

Brindisi
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1 Maggio: Agostinelli, ottimo lavoro dei dipendenti portuali

Presidente Autorità, grandi traguardi scalo frutto loro impegno

(ANSA) - GIOIA TAURO, 30 APR - In occasione del Primo Maggio, il pensiero

del presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, è rivolto ai lavoratori portuali. "Voglio ringraziarli -

afferma Agostinelli - dell'ottimo lavoro svolto, portato avanti con grande senso

di responsabilità. Gli importanti risultati raggiunti dal porto di Gioia Tauro,

primo scalo portuale di transhipment d'Italia e tra i più importanti del

Mediterraneo, e quelli che, certamente, saranno conseguiti in futuro sono il

frutto dell'impegno profuso con grande spirito di abnegazione da tutti i

lavoratori portuali: persone, cittadini che, insieme alle istituzioni e agli operatori

privati, rappresentano la nostra comunità portuale. Abnegazione e spirito di

appartenenza, in mancanza dei quali anche il più cospicuo investimento privato

o pubblico sarebbe vanificato". "A tutti i portuali - dice ancora il presidente

Agostinelli - va il mio sentito ringraziamento perché hanno sempre creduto

nelle potenzialità del nostro porto. Ed ora che, grazie al loro quotidiano lavoro,

lo scalo di Gioia Tauro ha segnato grandi traguardi, continuano a perseverare

nel loro impegno affinché si possano raggiungere sempre nuovi e migliori

risultati. E, approfittando della ricorrenza odierna, vorrei ricordare l'orgogliosa soddisfazione di avere restituito, sia

pure parzialmente, la dignità del lavoro a molte decine di ragazzi della nostra Agenzia, grazie ad un comune sforzo fra

pubblico, operatori privati e organizzazioni sindacali. Buon Primo Maggio!". (ANSA).

Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia



 

domenica 30 aprile 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 50

[ § 2 1 6 8 6 5 2 4 § ]

Portacontainer in fiamme nel porto di Gioia Tauro - FOTO E VIDEO

Intervento dei vigili del fuoco: quasi 6 ore per spegnere il rogo. I container con materiale infiammabile non sono stati
raggiunti dal fuoco

GIOIA TAURO Un incendio si è sviluppato, per cause in corso d'accertamento,

su una nave portacontainer ormeggiata nel porto d i  Gioia Tauro, senza

comunque provocare feriti tra i membri dell'equipaggio e né interessare il

materiale infiammabile che era trasportato sull'imbarcazione. Le fiamme hanno

riguardato, in part icolare, la sala macchine e la sala motori  del la

portacontainer. Per spegnere l'incendio sono intervenuti i vigili del fuoco del

Comando provinciale di Reggio Calabria, del distaccamento portuale e di

Palmi, che hanno dovuto lavorato alcune ore per avere ragione delle fiamme.

L'intervento, iniziato attorno alle 3,20, è durato per circa sei ore. Le

conseguenze dell'incendio non sono state gravi anche per il fatto che i

container in cui si trovava il materiale infiammabile si trovavano a prua

dell'imbarcazione, mentre le fiamme si sono sviluppate a poppa. Sul posto

sono intervenuti i rimorchiatori dell'area portuale, che hanno lavorato lato mare

per spegnere le fiamme, raffreddando le paratie esterne dell'imbarcazione.

L'Autorità portuale ha avviato le verifiche per accertare le cause dell'incendio.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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ADSP MTMI-PRIMO MAGGIO: IL RINGRAZIAMENTO DI AGOSTINELLI AI LAVORATORI
PORTUALI

In occasione della festività del Primo Maggio, il pensiero del presidente

dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli, è rivolto ai lavoratori portuali. "Voglio ringraziarli dell'ottimo lavoro

svolto - ha detto - portato avanti con grande senso di responsabilità. Gli

importanti risultati raggiunti dal porto di Gioia Tauro, primo scalo portuale di

transhipment d'Italia e tra i più importanti del Mediterraneo, e quelli che,

certamente, saranno conseguiti in futuro sono il frutto dell'impegno profuso con

grande spirito di abnegazione da tutti i lavoratori portuali: persone, cittadini

che, insieme alle istituzioni e agli operatori privati, rappresentano la nostra

comunità portuale. Abnegazione e spirito di appartenenza, in mancanza dei

quali anche il più cospicuo investimento privato o pubblico sarebbe vanificato.

Il Nautilus

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Fiamme a bordo di una portacontainer a Gioia Tauro: nessun ferito tra i marittimi

Le fiamme sarebbero partite dalla sala macchine della nave poco dopo la

mezzanotte e sono state circoscritte grazie al pronto intervento dei vigili del

fuoco Gioia Tauro - E' stato domato nella mattinata l'incendio divampato a

bordo della nave portacontainer Nordic Anna , battente bandiera portoghese,

ancorata al molo di Levante del terminal di Gioia Tauro. Le fiamme - secondo

quanto riportato dai media locali - sarebbero partite dalla sala macchine della

nave poco dopo la mezzanotte e sono state circoscritte grazie al pronto

intervento dei vigili del fuoco, coordinati dalla Capitaneria di Porto. I membri

dell'equipaggio - 20 tra marittimi e ufficiali - non hanno riportato ferite, e il

carico a bordo, rifiuti chimici, non è stato lambito dall'incendio.

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Gioia Tauro, Agostinelli: "Grandi risultati grazie all'impegno dei lavoratori dello scalo"

"A tutti i portuali va il mio sentito ringraziamento perché hanno, sempre ,creduto nelle potenzialità del nostro porto"

In occasione della festività del Primo Maggio, il pensiero del presidente

dell'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, Andrea

Agostinelli, è rivolto ai lavoratori portuali . "Voglio ringraziarli dell'ottimo lavoro

svolto - ha detto - portato avanti con grande senso di responsabilità. Gli

importanti risultati raggiunti dal porto di Gioia Tauro, primo scalo portuale di

transhipment d'Italia e tra i più importanti del Mediterraneo, e quelli che,

certamente, saranno conseguiti in futuro sono il frutto dell'impegno profuso con

grande spirito di abnegazione da tutti i lavoratori portuali: persone, cittadini

che, insieme alle istituzioni e agli operatori privati, rappresentano la nostra

comunità portuale. Abnegazione e spirito di appartenenza, in mancanza dei

quali anche il più cospicuo investimento privato o pubblico sarebbe vanificato.

A tutti i portuali va il mio sentito ringraziamento perché hanno, sempre ,creduto

nelle potenzialità del nostro porto. Ed ora che, grazie al loro quotidiano lavoro,

lo scalo portuale di Gioia Tauro ha segnato grandi traguardi, continuano a

perseverare nel loro impegno affinché si possano raggiungere sempre nuovi e

migliori risultati. E, approfittando della ricorrenza, vorrei ricordare l'orgogliosa

soddisfazione di aver - sia pure parzialmente - restituito la dignità del lavoro a molte decine di ragazzi della nostra

Agenzia, grazie ad un comune sforzo fra pubblico, operatori privati e organizzazioni sindacali", conclude Agostinelli.

Ship Mag

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Preoccupazione del Comitato "Invece del ponte"perTremestieri: il porto "appeso al Ponte
? no, grazie

Il ponte come scusa per ricattare una città e condizionarne lo sviluppo.

Aseguire la nota del Comitato "Invece del ponte - cittadini per lo sviluppo

sostenibile dell'area dello Stretto": Ci risiamo. Il ponte come scusa per ricattare

una città e condizionarne lo sviluppo. Dopo il congelamento del Piano

Regolatore -ufficialmente "revocato" per via del ponte- dopo i dubbi

sull'ammodernamento della flotta pubblica dello Stretto, adesso il porto d i

Tremestieri!  Leggiamo del l ' in tenzione di  r iso lvere la v icenda del

completamento di questa opera fondamentale per la nostra città, collegandola,

quindi condizionandola, al ponte. Un vero azzardo; pare che al Ministro delle

Infrastrutture lo abbiano detto persino i suoi tecnici, ma lui sembra proprio

voler percorrere questa strada, emendando il suo controverso decreto. Si

tratta di una polpetta avvelenata, diciamolo con chiarezza. Vorrebbe dire,

infatti, che per rimettere mano al cantiere bisognerebbe aspettare l'iter di

ridefinizione, approvazione e avvio dei lavori del progetto definitivo ed

esecutivo del ponte. Secondo i tempi del decreto, l'approvazione dovrebbe

pervenire a metà 2024 e i cantieri aprirebbero a dicembre dello stesso anno. E

nel frattempo? Lavori sospesi "per legge" per almeno due anni e mezzo, e la "liberazione" della città rinviata, appesa

al ponte! Una follia. Se il Ministro non sa dove trovare i soldi, glielo diciamo noi. L'Europa ha bocciato alcuni progetti

del PNRR, liberando centinaia di milioni, che attendono di essere urgentemente reimpiegati, e il Governo sta

rinegoziando il piano di investimenti. Il completamento del porto di Tremestieri garantisce il buon utilizzo dei fondi

nell'immediato: non è un progetto definitivo incompiuto, di cui attendere aggiornamenti, approvazioni, esecutivo e

piano economico e finanziario; è un cantiere già aperto su progettazione pienamente approvata. Significa spesa

garantita qui e subito. E' sufficiente la volontà politica ed un accordo tra i Ministri Salvini e Fitto ed in brevissimo

tempo il cantiere del porto di Tremestieri potrà ripartire. Perché, invece del ponte, a Messina ci sono tante opere

fondamentali da attivare e, se il Ministro vuole davvero il bene della nostra città, ha tutti gli strumenti e le risorse per

dimostrarlo, anche prima del e senza il ponte. È francamente inaccettabile e sa di ricatto la sola idea di far credere

che senza il ponte a Messina non si muoverà un chiodo. MESSINA, 30/04/2023 Comitato "Invece del ponte - cittadini

per lo sviluppo sostenibile dell'area dello Stretto" In questo articolo: LEGGI ANCHE.

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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La spazzatura dello Stretto di Messina ostruisce i propulsori e blocca l'aliscafo

Sono sempre più frequenti i disagi per i pendolari dello Stretto di Messina che

si trovano a dover combattere quotidianamente con problemi di vario genere.

Quanto accaduto ieri però ha dell'incredibile: un mezzo veloce di Blu Jet è

stato costretto a fare rientro al porto di Messina a causa di un problema

causato al mezzo dalla presenza di rifiuti che ne hanno bloccato ostruito i

propulsori dell'aliscafo come si legge su Gazzetta del Sud. I passeggeri quindi

si sono trovati a subire disagi enormi soprattutto chi aveva coincidenze con i

treni e hanno dovuto cambiare aliscafo per poter raggiungere la costa calabra.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Firmata la convenzione per il collegamento ferroviario del porto di Augusta

L'opera beneficia di 75 milioni di euro del Pnrr ma la tempistica di realizzazione è ancora da determinare

di Redazione SHIPPING ITALY 29 Aprile 2023 È stata sottoscritta la

convenzione attuativa per la realizzazione del collegamento ferroviario del

porto di Augusta, "infrastruttura che favorirà l'interconnessione del terminal

megarese con la linea ferroviaria, per una nuova mobilità integrata e

sostenibile". Lo ha comunicato la locale port authority specificando che "a

firmare l'accordo, che dà il via alla fase conclusiva della progettazione di

fattibilità tecnico economica dell'opera, sono stati il Commissario Straordinario

di Governo, Filippo Palazzo, il Capo del Dipartimento del Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, Enrico Pujia, l'a.d. di Rete Ferroviaria Italiana,

Società Capofila Polo Infrastrutture del Gruppo FS, Vera Fiorani, e il

Presidente pro tempore dell'Autorità di Sistema Portuale del mare di Sicilia

Orientale, Francesco Di Sarcina". L'ente ha ricordato anche che "il

collegamento ferroviario del porto di Augusta, con un finanziamento Pnrr di 75

milioni di euro, consentirà di realizzare la connettività multimodale del porto

con importanti ricadute sull'economia del territorio. Lo scalo di Augusta

costituisce un nodo Core della rete Transeuropea Ten-T e, oltre a essere un

porto petrolchimico, è anche un rilevante porto commerciale che, tuttavia, finora non ha potuto beneficiare di un

collegamento ferroviario in grado di assicurarne la totale intermodalità". Ancora vaghi i tempi di realizzazione:

"Massima soddisfazione fra le parti per l'obiettivo raggiunto, garanzia di totale collaborazione reciproca nelle

successive fasi che, nel minor tempo possibile, dovranno portare alla realizzazione del nuovo collegamento

ferroviario, particolarmente importante anche alla luce del rilancio, deciso dal Governo, delle procedure di

realizzazione del Ponte sullo Stretto di Messina".

Shipping Italy

Augusta
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Fit-Cisl, Pellecchia: "Enav, molto positivi i risultati ottenuti dalla società"

Il segretario generale del sindacato: "Auguri di buon lavoro al nuovo amministratore delegato Pasqualino Monti"

Roma - "I migliori auguri di buon lavoro al neo-eletto Pasqualino Monti, nuovo

amministratore delegato di Enav e un ringraziamento per l'ottimo lavoro svolto

in questi anni all'Ad uscente Paolo Simioni". Così dichiara in una nota

Salvatore Pellecchia, Segretario Generale Fit-Cisl. "Valutiamo molto

positivamente i risultati conseguiti dalla società" commenta Pellecchia

prendendo atto del comunicato diffuso a valle della riunione dell'assemblea

degli azionisti di Enav, che ha approvato il bilancio per l'esercizio per il 2022

con ricavi pari a pari a 944,3 milioni di euro (+12,9% rispetto al 2021) e un

risultato netto di 104,5 milioni di euro (+33,9% rispetto al 2021. "Oltre ad una

gestione sana e correttamente profittevole è essenziale che l'Enav, la società

che controlla e gestisce il traffico aereo in Italia, attualizzi le proprie posizioni

rispetto alle dinamiche di gestione delle relazioni industriali, convocando in

tempi rapidi i rappresentanti dei suoi dipendenti che tanto stanno contribuendo

al successo dell'azienda, per la puntuale verifica dell'avanzamento del piano

industriale e per avviare il percorso relazionale propedeutico a definire i

necessari adeguamenti contrattuali", conclude il Segretario Generale della

Federazione dei trasporti cislina.

Ship Mag

Palermo, Termini Imerese
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Porti: dal Mit 9,5 milioni per Trieste, Marghera, Ancona e Termini Imerese

Assegnato il 10% del Fondo Perequativo alle Autorità di sistema portuale che hanno presentato progetti ad hoc

di Redazione SHIPPING ITALY 30 Aprile 2023 Sono 9 milioni e mezzo le

risorse destinate ai porti di interesse strategico nazionale per interventi di

manutenzione straordinaria e per l'adeguamento delle infrastrutture. Lo ha reso

noto il Ministero delle infrastrutture e dei Trasporti annunciando che il

vicepresidente del Consiglio e ministro Matteo Salvini ha firmato il decreto con

il quale ha assegnato, sulla base degli accordi di programma, il 10 % del

Fondo Perequativo alle Autorità di sistema portuale che hanno presentato

progetti ad hoc. Più precisamente gli interventi finanziati sono: 1. AdSP M.

Adriatico Orientale porto di Trieste - ampliamento della radice del Molo VI del

Punto Franco Nuovo 1.533.329; 2. AdSP Mar Adriatico Settentrionale porto di

Marghera 2.428.890; 3. AdSP Mare Adriatico Centrale porto di Ancona

860.000; 4. AdSP Mare di Sicilia Occidentale porto di Termini Imerese

4.706.509. Il Fondo perequativo è destinato a quelle Autorità di Sistema

portuale che introitano un minor gettito di nuove tasse e serve a consentire alle

stesse di far fronte agli oneri di manutenzione ordinaria e straordinaria dei

relativi porti.

Shipping Italy
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